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Cartouche
« J’aime quand ça déménage ! »

Tout ce que vous avez toujours rêvé de 
savoir sur les "soirées filles"…  Catouche 
relève le défi jusqu’au 7 janvier au Théâtre 
du Temple, du jeudi au samedi à 20 h 15. 
Un spectacle tout public où tout le monde 
s’amuse… et lui le premier!

Coulissesmédias : Pour notre 
interview, tu préfères que je 
t’appelle Cartouche ou Farid ?

Cartouche : Cartouche !!!

Coulissesmédias : Tu as souhaité 
nous recevoir au Bar du Cosmos 
à Paris, parle nous de cet 
endroit…

Cartouche : Ici, j’aime beaucoup 
toutes les pendules. Elles 
affichent l’heure de plusieurs 
pays : l’Algérie, l’Afrique,  
l’Amérique… et c’ est un endroit 
que j’aime beaucoup. Je prends 
pratiquement tous mes p’tits 
déjeuners dans ce bar. Je viens y 
lire mon journal, regarder les 
gens vivre, j’aime ma vie de quar-
tier, c’est important pour moi et ça 
me correspond bien.

Coulissesmédias : Il y a beau-
coup de talents et de talons avec 
soirée entre filles ! Tu penses 
déjà a une prolongation ou tu as 
très envie de partir en tournée 
retrouver ton public ?

Cartouche : Oui, je veux prolon-
ger le spectacle à Paris. J’adore 
jouer. Je ne peux pas faire un 
spectacle juste pour 4 mois. Pour 
moi, c’est impossible. J’ai 
vraiment envie de m’installer de 
développer des personnages… 
On a de quoi faire encore !

Coulissesmédias : On connaît tes 
talents de danseur, du coup ton 
one-man est très rythmé, interac-
tif. C’est important pour toi de 
garder cette dynamique ? 

Cartouche : J’aime ça ! Parfois, je 
vais un peu vite mais j’aime 
quand ça déménage ! Sincère-
ment, je trouve que nous 
sommes dans une vie un peu 
froide, en manque d’énergie alors 
que c’est la base pour nous tous 
d’avoir une bonne énergie. C’est 
ce que j’essaie de transmettre.

Coulissesmédias :On s’amuse 
beaucoup avec toi sur scène. Tu 
aimes  jouer avec le public ?  

Cartouche : J’aime jouer et 
l’écouter. Mais aussi prendre des 

phrases qui sortent de la salle, 
c’est hyper drôle. J’aime avoir ce 
contact.

Coulissesmédias : Raconte-nous 
comment tu as travaillé ce spec-
tacle pour avoir ce sentiment 
d’être à une vraie soirée entre 
filles?  J’imagine que tu as du 
participer à de nombreuse 
soirées avant de t’en inspirer !

Cartouche : Un jour je voulais 
sortir avec une copine qui allait 
justement à une soirée entre 
filles et je lui ai demandé si je 
pouvais venir et elle m’a dit non ! 
C’est à partir de là que ça m’a fait 
réfléchir. Sur facebook, j’ai com-
mencé à discuter avec des gens 
et je suis parti sur ce délire ! Mais 
je ne pouvais faire ce spectacle 
que si j’étais une fille !

Coulissesmédias :  Dans ton 
spectacle il y’a beaucoup de 
personnages. Comment ont-ils 
pris vie ?

Cartouche : Ils ce sont incrustés 
d’eux mêmes ! Quand tu poses la 
question aux copines, elles 
reviennent souvent à la copines 
névrosée , la super coquine du 
groupe…Donc, tous ces person-
nages reviennent souvent et ils 
sont incontournables.
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Cartouche
« J’adorerais monter des comédies musicales. »
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Coulissesmédias : Tu as 
l’impression d’avoir trahi leurs 
secrets ? 

Cartouche : Je leur pose la ques-
tion et elles me disent que non ! 
Elles vont plus loin que ça encore 
(Rires)

Coulissesmédias :  Comment 
es-tu dans la vraie vie ?

Cartouche : Je suis  tranquille et 
pas comme sur scène. Je suis 
très observateur. J’adore regar-
der un film, me promener, flâner , 
mater les gens… Je suis comme 
un photographe avec mes yeux 
et mes oreilles.

Coulissesmédias : Tu as des 
talents cachés, envie d’explorer 
d’autres univers artistique ?

Cartouche : J’adorerais monter 
des comédies musicales. 
J’aimerais faire de la mise en 
scène, de la réalisation ou écrire 
pour les autres. En ce moment 
j’écris ciné et télé, je réfléchis 
avec qui et comment les dévelop-
per. J’avance. Je suis assez actif.  

Coulissesmédias :  C’est bientôt 
noël, quel est le plus beau 
cadeau que tu aimerais faire?

Cartouche : Si j’étais un magi-
cien, je rêverais de mettre une 
tonne de neige dans tout Paris 
avec des belles lumières dans les 
rues, des traîneaux,  un temps 

frais avec un grand soleil qui 
chaufferait quand même. Et puis, 
tous les magasins seraient 
gratuits. Tu rentrerais chez Apple,  
tu prendrais un  iPad. Dans un 
bar, tu pourrais boire un bon 
chocolat chaud avec de la chan-
tilly… Pour moi, voilà ce que 
représente une vraie journée de 
Noël !

Coulissesmédias :  Tu as le 
souvenir d’ un défi qui ta marqué ?

Cartouche : Oui, d’ailleurs, c’est 
l’une des raisons  de ce  spec-
tacle :  il y a une vingtaine 
d’années, j’ai fait un pari avec un 
pote que je rentrerais en boite 
habillé en fille et donc j’ai passé 
une journée en fille dans la rue 
mais aussi dans les cafés et dans 
la boite.  Défi réussi !

Coulissesmédias :  Le mot de la fin ?

Cartouche : I love to you !  Il y a 
une page sur facebook qui 
s’appelle « soirée entre filles » 
alors, inscrivez-vous, partagez 
vos photos et vous allez pourvoir 
également choper des invits et 
recevoir toutes les infos des 
spectacles…
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